

Date : 15/07/2014

## Léonard

Par : -

Terres du son, c'est bien sûr une programmation. « *Ce sont les têtes d'affiche qui attirent en premier lieu les festivaliers* », explique Franck Fumoleau. *Mais, l'idée de Terres du son, c'est de mélanger de grands noms de la musique et de pouvoir diffuser des groupes locaux, de jeunes talents, de faire des créations inédites.* »

Avec la Fracama, le pôle régional des musiques actuelles région Centre, Terres du son a permis à plusieurs groupes de jouer. Parmi eux, le groupe Léonard, un duo basé pas loin de Bourges. Lydie et Jean-Baptiste sont un couple à la scène et à la ville. Ils composent ensemble une pop folk forte. A voir en août au **festival Darc à Châteauroux**.

## Évaluation du site

Le site Internet du journal La Nouvelle République du Centre-Ouest diffuse des articles concernant l'actualité générale.

Cible  
Grand Public

Dynamisme\* : 357

\* pages nouvelles en moyenne sur une semaine